

Le président de Cuba appelle à appuyer une constitution qui nous rend plus dignes



La Havane, 23 février (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a appelé à voter OUI pour la nouvelle Constitution de la République au cours du référendum de demain car il s'agit d'un texte qui rehausse la dignité du peuple cubain.

Dans un message qu'il a posté sur son compte twitter, le président cubain a également relevé que la nouvelle Constitution au sujet de laquelle sont appelés à se prononcer plus de 8 millions de Cubains, garantit les droits de tous les citoyens de la nation. Il a mis l'accent sur le caractère anti-impérialiste du texte.

Dans son twitt, Miguel Díaz-Canel a réaffirmé le soutien de Cuba au Venezuela au moment où ce pays sud-américain fait face à des menaces d'intervention militaire par les États-Unis.

Le chef d'état de notre pays a ajouté que le Venezuela n'est pas seul. Pas plus de faux prétextes pour essayer de justifier des plans sinistres. Que cesse le cynisme, car en réalité ce sont les peuples appauvris par tant de bases militaires et d'agressions impérialiste qui en ont vraiment besoin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/184295-le-president-de-cuba-appelle-a-appuyer-une-constitution-qui-nous-rend-plus-dignes>



Radio Habana Cuba